



Die
„Schlange“

hatte. Einmal hatte sie ihr eigenes Pferd geritten. Jetzt bekommt sie 40 Dollar die Woche. Dabei aber ist sie Dame geblieben. — Dort sitzt eine mit vornehmem *savoir-vivre*. Man erzählt sich von ihr, dass sie heimlich mit einem englischen Lord verheiratet, ihm aber aus Gründen des Temperaments durchgegangen sei. Die Sechzehnjährige dort kommt aus einer Provinztanzschule und ist die Anstandsdame für ihre — Mutter! — Elisabeth, die Schöne, ist bereits verstorben auf die Welt gekommen. Ihr Wahlspruch ist: „Kümmere dich



Probe im Admiralspalast



um dein eigenes Leben und heule nicht!“ Sie behauptet, sie sei auf einem schmalen Brett von einem Wolkenkratzer zum andern geklettert, habe Morphinen wieder zur Vernunft gebracht und könne Glas blasen. Sie muss ein bewegtes Leben hinter sich haben, und ist doch erst 20 Jahre alt.

Und die schöne schwarzhaarige Trinkerin, die bisweilen durchblicken lässt, dass ihre Mutter Schriftstellerin war, ihr Vater ein komischer Kauz, und von der jeder weiss,



Der Zuschauerraum wird zur Bühne bei der Kostümprobe zur neuen Revue



Schluss der Probe

Phot. W. Tiller,
London